

## Besuch in Belantis

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 10. September 2017 um 12:31 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. September 2017 um 17:27 Uhr

---

09.09.2017 Gerne haben wir wiederholt von der Möglichkeit Gebrauch gemacht, uns als Verein musikalisch in Belantis zu präsentieren und im Gegenzug die vielen Vergnügungsmöglichkeiten kostenlos zu nutzen.

Wir hatten allerdings auf etwas wärmeres Wetter gehofft. Nicht nur, um unsere neuen Westen erstmalig zu tragen... Statt dessen war es kühl, windig und manchmal nieselte es sogar. Erst zum Nachmittag lugte die Sonne ab und zu zwischen den grauen Wolken hervor. So lagen auch im übertragenden Sinne Regen und Sonne dicht beeinander: es waren nicht übermäßig viele Tagesgäste im Park, die dann auch unsere Musik sehen und hören konnten. Dafür musste man an Achterbahn, Wasserrutsche usw nicht in langen Schlangen warten, bis man dran war.{morfeo 116}

Bevor wir mit unserem Gepäck den kurzen Weg zum Eingang liefen, nutzten wir die Zeit noch für eine kurze Choreographieübung. Zur Öffnung des Parks um 10 Uhr gaben wir im Eingangsbereich ein Platzkonzert. Zum frühen Nachmittag ging es mit Musik zum Marktplatz, wo wir ein Standkonzert gaben. Zum Glück fanden wir ein trockenes Plätzchen unter dem Vordach der Bühne. Nur unsere Stabführerinnen Sindy und Melly mussten einige Zeit im Nieselregen stehen. Unser dritter und damit letzter Auftritt erfolgte gegen 16.30 Uhr, einem Zeitpunkt, wo die meisten Gäste den Heimweg antraten. Somit gab es für uns auch dann noch einmal Beifall. Maskottchen Buddel zeigte sich ebenfalls von unserer Musik begeistert.{morfeo 115}

Zwischen den Auftritten blieb für alle Zeit, die Fahrgeschäfte auf dem schönen Gelände ausreichend zu nutzen.

Busfahrer Rocco brachte uns wie gewohnt sicher und gut nach Belantis hin und gegen 19.30 Uhr zurück nach Dresden-Gruna.